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ОСОБЕННОСТИ МЕТОДИКИ РАБОТЫ
ПО ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОМУ ВОСПИТАНИЮ МОЛОДЕЖИ

SPECIAL ASPECTS OF WORK ON MILITARY-PATRIOTIC EDUCATION OF YOUNG PEOPLE

В статье раскрывается опыт работы по решению проблемы совершенствования методов военно-
патриотического воспитания молодежи. Сформулирована практическая воспитательная деятельность,
нацеленная на достижение высокого уровня военно-патриотического воспитания школьников. Подробно
рассматриваются методы, наиболее часто применяемые педагогами в работе по военно-патриоти-
ческому воспитанию, такие как информационный, репродуктивный и проблемный, а также методы сти-
мулирования и торможения.

The article describes practical work in the improvement of methods in military-patriotic education of
young people. The authors formulate practical educational activity aimed at achieving high levels in military-
patriotic education of schoolchildren. The authors provide a detailed description of commonly used methods in
military-patriotic education: informational, reproductive, problematic, methods of stimulation and inhibition.


